

STÖGMÜLLER

Geburtstags-Spende

GMUNDEN. Mit einer großzügigen Spende an das Tansania-Hilfsprojekt der NMS St. Georgen/A. endete das Jubiläumsjahr von Stögmüller Mode. Bei den Feiern zum 120. Geburtstag des Modehauses und zum

60er von Helmut Stögmüller wurden Spenden gesammelt. Mit den übergebenen 13.510 Euro werden Berufsausbildungen von Vollwaisen unterstützt, Schulmaterialien angekauft sowie ein Brunnen und ein Ziegenstall errichtet. ■



Helmut Stögmüller (l.) bei der Spendenübergabe an Projektleiter Markus Hagler.